



**Pressemitteilung der Phönix Group vom 14. Juni 2024**

Die Phönix Group gratuliert Dr. Alfred Weidele zu seiner Ernennung zum Geschäftsführer von SYNETICS. Dr. Alfred Weidele bringt jahrzehntelange Erfahrung in der Rinderzucht mit und hat als Geschäftsführer bei der RBW maßgeblich zur Gründung und zum Erfolg der Phönix Group in den letzten Jahren beigetragen.

Auch in Zukunft wird Dr. Alfred Weidele Teil der Geschäftsführung der RBW bleiben und damit weiterhin das Phönix Zuchtprogramm begleiten. Die Phönix Group sieht darin eine vielversprechende Perspektive für die Weiterentwicklung innerhalb der deutschen Rinderzucht und ist optimistisch, Chancen im Sinne ihrer Mitglieder nutzen zu können.

Die Bündelung von Interessen in der deutschen Holsteinzucht folgt dabei dem Grundsatz der Phönix Group, die deutsche Rinderzucht zu fördern und in der Zukunft neue Möglichkeiten der Effizienz- und Qualitätssteigerung zu eröffnen.

Für Rückfragen steht Ihnen Wiebke Augustin gerne zur Verfügung.

Tel.: 0170 8566323

E-Mail: [waugustin@rinderallianz.de](mailto:waugustin@rinderallianz.de)



**Press release of the Phoenix Group on June 14, 2024**

The Phönix Group congratulates Dr. Alfred Weidele on his new position as Managing Director of SYNETICS. Dr. Alfred Weidele has decades of experience in cattle breeding and, as Managing Director of RBW, has made a significant contribution to the founding and success of the Phönix Group in recent years.

Dr. Alfred Weidele will remain part of the RBW management team in the future and thus continue to support the Phönix breeding program. The Phönix Group sees this as a promising prospect for the further development of German cattle breeding and is optimistic that it will be able to exploit opportunities in the interests of its members.

The bundling of interests in German Holstein breeding is in line with the Phönix Group's principle of promoting German cattle breeding and opening up new opportunities for increasing efficiency and quality in the future.

Wiebke Augustin will be happy to answer any questions you may have.

Tel.: 0170 8566323

E-Mail: [waugustin@rinderallianz.de](mailto:waugustin@rinderallianz.de)